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会　長  ／ 光　永　義　則
幹　事  ／ 中 西 佳代子

●２０24～２０25年度 三次中央ＲＣスローガン

和敬で繋ぐ奉仕活動

■開会挨拶………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………光永会長

2023-2024 

新札は時間稼ぎでしかないのか？

●２０24～25年度   国際ロータリーのテーマ

■本日のプログラム  会員増強・選考・職業分類委員会担当
 　会員卓話　熊本会員、中島会員、和田会員
■次回例会日時  2024年8月19日（月）　 18：30～
■次回例会場所  広島三次ワイナリー
■次回プログラム  夏の家族会
̶
■第1432回例会記録
●日時………………2024年7月22日（月）19：00～
●点鐘……………………………………………………………………………………会長
●国歌「君が代」斉唱……………………………………………………………全員
●ソング「奉仕の理想」………………………………………………………全員
●「DEI」唱和…………………………………………………………………………全員

　本日のプログラムは、総会となっております。
角谷会員、武口会員、平田会員、よろしくお願
いいたします。
　紙幣の正式名は、日本銀行券で日銀だけが
発行を認められ、発注を受けた国立印刷局が製
造しております。
　先月（7月）3日、20年ぶりに全面刷新された
紙幣の流通が始まりました。皆さん新札を手に
されましたか。日本経済の父と称される実業家
の渋沢栄一が新たな1万円札の肖像となり、約
40年間の1万円札の顔となっていた思想家　
福沢諭吉は引退となりました。ご苦労さまでし
たと言いたいものです。
　紙幣は偽造防止のため定期的にデザインを
変更されるのです。我が国のお札は、米ドルや
欧州のユーロなど他の主要通貨と比べ、これま
でも偽造しにくく国際的な信用は高いとされて
いますが、2023年の偽造紙幣の発見枚数は
681枚で2020年はと言うと2,693枚だったそう

です。偽造対策の緊急性
は薄れているようにも見
えますが、何時かは偽札
が出回るため、新札は「時
間稼ぎでしかない」と言
われています。
　逆に今回のような偽札
は許さないと言ったお札が刷新されても、旧札
となった紙幣を回収しようとした時に便乗して
偽造紙幣が流通することが多いとも指摘されて
います。やれやれそうしてみると同じ動物でも
イノシシや熊のほうが良心的なのかもしれませ
んね。
　最後に、今年も7月27日（土）三次きんさい
祭に参加しますので、ご協力をよろしくお願い
いたします。以上会長挨拶とします。



会員数
欠　席

欠席者のうち規定免除

3 6名
4名
1名

0名
32名

91,43％

Make-up
出席合計
出席率

ニコニコＢＯＸ本日出宝額　　38,000円

■幹事報告……………………………………………中西幹事
●本日、総会となっております。食事の前に行いま
　すのでよろしくお願いいたします。
●ポリオ寄付１,０００円がまだの方、お願いします。
●ポロシャツが出来ましたので、3,300円です。
●地区大会本登録の案内を回します。仮登録も一
　緒に回します。
●三次ロータリークラブから活動報告、会報が来て
　いますので、回覧します。
●本日、活動報告書を配布しています。
●８月５日１９時から、当グランドホテルにて第二回
　理事役員会を開催します。関係者の方はよろしく
　お願いします。
●７月２９日はきんさい祭の振替で休会ですので、
　お間違えのないようによろしくお願いいたします。

■出席報告…………………………………………石田委員長
　暑い日が続いておりますが、お体には十分注意して
下さい。私事ですが報告します。６月１９日、次男が
入籍しました。正月に二人で来て結婚しますと報告が
ありました。まず、岩国で結納ということになり、阿部さ
んにレクチャーしていただきまして、結納の品もお世話
になりました。今度地区大会のある岩国国際ホテルで
結納して、その日のうちに入籍しました。親も肩の荷が
４分の２ほど降りました。あと二人おります。
　それでは出席報告します。
●第1430回7月1日

●第1432回  本日の出席は36名中32名です。

■国際奉仕委員会………………………………池田委員長
　国際奉仕委員よりお知らせです。７月２７日きんさい
祭の役割分担表を配布してますので確認お願いしま
す。今回、２９名の方に参加していただきます。ありが
とうございます。できるだけポロシャツを着用していただ
き、当日は、怪我や事故のないようによろしくお願いい
たします。

■親睦委員会……………………………………栗本委員長
　夏の家族会の参加表を回覧しています。当日は全
員登録で、会員の方と同伴者１名を含む１万円です。
欠席者も１万円いただくようになっておりますが、この
点は理事会で承認されておりますのでよろしくお願いい
たします。とりあえず８月５日を集計とさせていただきま

すのでご協力をお願いいたします。奮ってのご参加お
願いいたします。

■SAA……………………………………………阿部副SAA
●会員誕生日…石田君、山崎君

●会員ニコニコBOXへご出宝
光永君 総会よろしくお願い致します。（大口）
石田君 次男俊吾６月１９日入籍しました。ついでに
 誕生日６６歳になりました。（大口）
酒井君 妻の誕生日に花をありがとうございました。
 元気で頑張ってくれています。（大口）
熊本君 妻への心遣いありがとうございます。（大口）
山崎君 26日で36歳になります。そろろそ落ち着こ
 うと思います。お祝い有難うございます。（大口）
山縣君 お陰様で三次ワイナリ―創立３０周年を迎
 えることができました。これからもどうぞ
 お願いします。また、昨日７人目の孫が誕生
 しました。これから少し賑やかになりそう
 です。（大口）
谷　君 今年やっと出席できました。三次ワイナリー
 さん３０周年おめでとうございます。（大口）
沖　君 夜間例会よろしくお願いします。
上田君 平田先生、会計監査有難うございました。
 決算承認をお願い致します。
栗本君 初孫を授かりました。
杉谷君 毎日暑いです。体に気を付けて頑張ろう。
武口君 本年度予算承認よろしくお願いします。
池田君 昨日、初めてのデザートビュッフェ、無事に
 終わり、お客様にも喜んでいただきました。
 きんさい祭よろしくお願いします。

栗本会員
初孫ちゃん

Liam清凪Podboy

2024年7月10日
生まれです
よろしくお願いします



■プログラム《総会／前年度収支決算承認、今年度収支予算承認》……………………………………………………………

　［幹事］ただいまから総会を行います。クラブ細則第４条第１節により、議長を光永会長にお願いします。
　［会長］それでは、ただいまより総会を開催いたします。本日の出席者は36名中32名です。
　　　　クラブ細則第５条第３節の会員総数の３分の１の定数を満たしておりますので、本総会は成立いた
　　　　しました。
　　　　議題は、2023～ 2024年度収支決算承認の件と、2024～ 2025年度収支予算案承認の件です。  
             前年度会計の角谷会員が欠席ですので、前年度栗本幹事から報告をお願いします。

　◎2023～24年度　一般会計収支決算報告
　（活動計画書P．１６～１７参照）
　◎2023～24年度　特別会計収支決算報告
　（活動計画書P．１８参照）
　拍手をもって承認されました。

　◎2024～25年度　一般会計収支予算案説明
　（活動計画書P．２０～２１参照）
　◎2024～25年度　特別会計収支予算案説明
　（活動計画書P．２２参照）

【質疑応答】
　山縣会員：一般会計収支予算の収入合計と支
出合計が合っていませんが。
　武口会員：　すみません、印刷の間違えです。
計算は合っております。よろしくお願い致します。

　拍手をもって承認されました。

【前年度収支決算報告】　

前年度幹事　栗本清秀　

【今年度収支予算承認】

今年度会計　武口純也

　監査の結果、決算書類は2023 ～ 24年度に
おける予算の実施状況並びに年度末における財
産状況を適正に表示しており、また、業務の執
行は活動計画に則り適正妥当であることを認め
ます。

【会計監査報告】

監査　　平田博紀

　［会長］本日の議題である前年度の収支決算お
　　　よび今年度の収支予算案についていずれも
　　　承認いただきました。
　　　　これで総会を終了いたしますとともに議長
　　　の任を解かせていただきます。

■点鐘………………………………………………………………………………………………………………………………………………光永会長



2024/7/27　三次きんさい祭2024/7/27　三次きんさい祭


